
■福島町議会一般質問等答弁事項進捗状況調査の報告（平成２７年１２月1日現在）

整理番号 2 議員名 熊野　茂夫 対応・進捗状況 対応済み

質 問 要 旨
【合併60周年記念事業の庁舎内議論を】
　合併６０周年に関しての、式典も含め色々な事について（計画立案、予算化）の議論は、庁舎内の職員
のきちんとした共通認識の下に、これをテーマとして行ったのか。

取り組み状況

① １１月２４日～２５日に管理職会議を開催し、再度検討のうえ、感謝状贈呈者を決定し、１２月会議に
おいて報償費を補正計上しました。

　感謝状贈呈者　１０人（個人７人、団体３団体）
　補正計上額　１５０千円（@ １５千円×１０人分、杉材額及び記念品）
　すでに決定済みの方と併せ、１０個人、９団体を表彰。

②表彰については、平成２８年１月６日開催の新年交礼会において、贈呈することに決定しました。
　（記念式典については、実施しません。）

整理番号 3 議員名 川村　明雄 対応・進捗状況 対応中

質 問 要 旨
【館崎遺跡に関する町民への報告講演開催】
①本事業の関係者による町民への報告講演開催。
②皆で縄文文化を考える講座の開催を検討してはどうか。

取り組み状況

　平成２７年５月２１日に開催された総務教育常任委員会（町内埋蔵文化財等の活用方法等について）に
おいて、平成２８年度以降の「館崎遺跡等に関するフォーラムの検討」を説明しております。

　※６月会議の報告内容に変更ありません。

整理番号 4 議員名 川村　明雄 対応・進捗状況 対応中

質 問 要 旨
【スキーの再普及の提案】
　知内町の施設利用による子どもから大人までの、ウインタースポーツ（スキー）の再普及を提案する。

取り組み状況

　平成２７年３月、知内町教育委員会と協議し、今年度の児童スキー教室実施を協議しております。
また、今後の渡島西部４町の共同事業としての可能性も意見交換したところです。

　※６月会議の報告内容に変更ありません。

整理番号 6 議員名 溝部　幸基 対応・進捗状況 対応中

質 問 要 旨
【吉岡支所業務と吉岡総合センターの管理運営】
　吉岡総合センターに支所も入ることになる。今後、総合センターの運営に関しては、運営協議会のよう
な形でソフト展開や利活用方策を考えていると思うので、その内容を確認したい。

取り組み状況

　１１月９日及び１３日に吉岡地区の関係者や町内会長及び婦人の方々と利活用に係る意見交換会を実施
し、従来の利活用案と外部に農園を整備することや、利用者の利便性の確保のための交通手段の確保等、色々
な意見を頂き、運営協議会より、あくまでもボランテイアのような形での運用が良いのではとのことです
ので、今後の管理職会議等で整理してまいります。
　なお、町長が進めている指定管理者の育成に伴う事務所としての利用等も併せて検討しております。
　また、今般の１２月会議に備品の購入に係る予算を提案し、今後は条例の提案やオープンに係るセレモ
ニーの検討、維持管理に係る予算等を整理し、準備を進めてまいります。

まちの身近な話題を募集！

　広報「ふくしま」では、皆さんからの身近な話題を募集
します。「季節外れにきれいな花が咲いた」、「珍しい野菜
が採れた」など、身近な話題やニュースなど何でも構いま
せんので情報を募集します。
　お気軽に企画財政課広報広聴係（☎47-3007）までご連
絡ください。

《町民の皆さんも広報「ふくしま」の記者となり話題
　を提供し広報誌づくりに参加してみませんか。》

●広告掲載料（税込）
　①4.5cm×8.8cm	 （下一段1/2）		5,000円
　②4.5cm×17.8cm	（下一段）　	 10,000円
●申し込み
　発行月の前月５日までに有料広告掲載申込書を提出して下さい。
■申し込み・問い合せ先
　企画財政課広報広聴係　☎47-3007

広報ふくしまに
広告を掲載しませんか
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